



CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT DU CAMEROUN

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N° 25-00739/AONO/CAA/CIPM/2025 DU 02 OCT 2025  
RELATIF À LA POLICE D'ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE À LA CAISSE  
AUTONOME D'AMORTISSEMENT  
(CAA)**

**FINANCEMENT : BUDGET DE LA CAA, Exercice 2026**

**1. Objet de l'Appel d'offres**

Le Directeur Général de la Caisse Autonome d'Amortissement (CAA) lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la souscription d'une police d'Assurance flotte Automobile à la CAA au titre de l'exercice 2026.

**2. Consistance des prestations**

Les prestations objet du présent Appel d'Offres consistent en la fourniture des prestations de services d'Assurance Automobile pour une flotte de **vingt-quatre (24) véhicules à la CAA**.

**3. Durée d'exécution**

La durée d'exécution est de douze (12) mois.

**4. Participation et origine**

La participation au présent Appel d'Offres est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

**5. Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel de l'opération est de **quinze millions (15 000 000) de Francs CFA Toutes Taxes Comprises**.

**6. Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est : **exclusivement en ligne**.

Pour toute assistance, bien vouloir contacter la Division des Systèmes Informatiques (DSI) du Ministère des Marchés Publics (MINMAP) qui est chargée de la Passation de Marchés en ligne.

**7. Financement**

Les prestations objet du présent Appel d'Offres, sont financées à hauteur de **quinze millions (15 000 000) de Francs CFA Toutes Taxes Comprises**, par le Budget de la Caisse Autonome d'Amortissement de l'exercice 2026, **Imputation : « 3030204-625 300 » : ASSURANCE AUTOMOBILE**.

## **8. CAUTION DE SOUMISSION**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un organisme financier de premier ordre agréé par le Ministre chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, d'un montant **de trois cent mille (300 000) Francs CFA**, valable pendant **trente (30) jours** au-delà de la date de validité des offres. **La caution acquittée à la main, doit être timbrée et accompagnée du récepissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC). Un délai de 48 heures est accordé au soumissionnaire pour la régularisation dudit récépissé jugé absent ou non conforme.**

## **9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, dès publication du présent Avis, à la Direction des Affaires Générales / Services des Marchés, sise au premier sous-sol, porte S1.08 de l'immeuble siège CAA, boulevard du 20 Mai Yaoundé. BP. : 7167 Yaoundé. Tél. 237 222 22 22 26 / 657 709 261.

## **10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à la Direction des Affaires Générales / Services des Marchés, sis au niveau -1 de l'immeuble siège CAA, boulevard du 20 Mai Yaoundé. BP. : 7167 Yaoundé. Tél. : 237 222 22 22 26 / 6 57 709 261, dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **vingt-cinq mille (25 000) Francs CFA** payable au CAS-ARMP logé dans les livres de la BICEC **N° 33 59 88 600001-94**, représentant les frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres. Il est possible d'accéder au dossier d'Appel d'Offres par voie électronique via les sites [www.marchespublics.cm](http://www.marchespublics.cm) et [www.armp.cm](http://www.armp.cm)

## **11. REMISE DES OFFRES**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais, devra faire exclusivement l'objet d'une soumission en ligne au plus tard le 11 NOV 2025 à **14 heures précises**, heure locale, à l'adresse [www.marchespublics.cm](http://www.marchespublics.cm), dans le même délai. Une copie de sauvegarde dudit dossier sur support électronique (clé USB...) sera déposée sous pli fermé au Service des Marchés de la CAA sis au niveau -1, porte S1.08 de son immeuble siège, boulevard du 20 Mai Yaoundé avec la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N°25 - 00739 /AONO/CAA/CIPM/2025 DU 02 OCT 2025  
POUR LA SOUSCRITION D'UNE POLICE D'ASSURANCE FLOTTE  
AUTOMOBILE À LA CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT**

**« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

## **12. RECEVABILITE DES OFFRES**

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un organisme financier de premier ordre agréé par le Ministre en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°14 du DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois par rapport à la date de l'ouverture.

### **13. OUVERTURE DES PLIS**

L'ouverture des plis se fera en **un (01)** temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le **11 NOV 2025** à 15 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la CAA, dans sa salle de réunions, sise au 5ème étage de son immeuble siège, boulevard du 20 Mai Yaoundé, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une bonne connaissance de l'offre.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés, et ayant une parfaite connaissance du dossier, peuvent assister à la séance d'ouverture.

### **14. Critères d'évaluation**

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives, à la conformité de l'offre technique, aux spécifications techniques du DAO et à la qualification des candidats.

#### **14. 1 Critères éliminatoires**

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont les suivants :

- ✓ **L'absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;**
- ✓ **La non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente ;**
- ✓ **Les fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;**

- ✓ L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des Marchés au cours des trois (03) dernières années ;
- ✓ Le non-respect du format de fichier des offres pour les soumissions en lignes ;
- ✓ L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- ✓ L'absence d'agrément CIMA ;
- ✓ L'absence d'agrément MINFI dans les branches concernées ;
- ✓ Une note technique inférieure à 84% de oui, soit 11 critères validé sur 13 ;
- ✓ La mise sous administration provisoire ou de redressement du soumissionnaire par la CIMA ;
- ✓ La présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- ✓ L'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- ✓ L'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- ✓ L'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée.

#### **14.2. Critères essentiels**

Les offres techniques seront évaluées selon le mode de notation binaire suivant les critères ci-dessous :

- 1. Présentation générale de l'offre ;**
- 2. Références générales du soumissionnaire ;**
- 3. Références spécifiques du soumissionnaire dans la réalisation des prestations similaires ;**
- 4. Capacité technique à exécuter la mission ;**
- 5. Capacité financière du soumissionnaire ;**
- 6. Les partenariats et conventions signés ;**
- 7. Descriptif détaillé des garanties offertes ;**
- 8. Modalités de mise en jeu de la garantie ;**
- 9. Couverture des engagements réglementaires ;**
- 10. Couverture de la marge de solvabilité ;**
- 11. Cadence de règlement des sinistres dans la branche similaire ;**
- 12. Traités de réassurance dans la branche similaire en cours de validité ;**
- 13. Autres avantages et facilités accordés.**

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Seuls les Soumissionnaires qui auront obtenu le score technique minimum de 84% de « Oui » sur l'ensemble des critères essentiels seront jugés techniquement qualifiés et admis à l'analyse des offres financières.

## **15. Méthode de sélection de l'Assureur**

L'assureur sera choisi par la méthode de sélection basée sur le coût.

## **16. Attribution**

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel aux stipulations du Dossier d'Appel d'Offres, disposant de capacités technique et financière requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre aura été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant, les rabais proposés.

## **17. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90)** jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

## **18. Renseignements complémentaires**

Pour toute information complémentaire relative au présent Appel d'Offres, les soumissionnaires peuvent s'adresser à la Direction des Affaires Générales/ Service des Marchés situé au premier sous-sol de l'immeuble siège CAA, boulevard du 20 Mai Yaoundé. BP. : 7167 Yaoundé. Tél. 237 222 22 26 / 237 222 22 01.

## **19. Dénonciation des cas de corruption**

Bien vouloir dénoncer tout acte de corruption en appelant la CONAC au numéro vert 1517.

### **AMPLIATIONS :**

- ARMP;
- CIPM/CAA/President;
- Chrono/Archives





CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT DU CAMEROUN

N° 25 - 00739 OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER /ONIT/CAA/TB/2025 OF THE 02 OCT 2025

**FOR THE SUBSCRIPTION OF A FLEET AUTOMOBILE INSURANCE POLICY AT  
THE AUTONOMOUS SINKING FUND (CAA)**

**FUNDING : Budget of CAA for the financial year 2026**

**1. SUBJECT**

The General Manager of the Autonomous Sinking Fund, Contracting Authority, is issuing an Open National Invitation to Tender for the subscription of a fleet automobile insurance policy at the Autonomous Sinking Fund (CAA) for the 2026 financial year.

**2. SCOPE OF THE SERVICES**

The services covered by this project include the supply of fleet insurance policy of **twenty-four (24) vehicles** at the CAA.

**3. EXECUTION PERIOD**

The coverage period is **twelve (12) months**.

**4. PARTICIPATION**

This invitation to tender is reserved to Cameroonian's insurance companies found in Cameroon, fulfilling the conditions put in place by the members' state of the Inter-African Conference on Market Insurance (CIMA).

**5. ESTIMATED COST**

The estimated costs of the project **CFA Francs fifteen million (15 000 000)**.

**6. METHOD OF SUBMISSION**

The mode of submission selected for this call for tender is: **exclusively online**.  
For any other information, go to the Informatics System Department (DSI) of the Ministry of Public Contract (MINMAP) who is in charge of online contract procedure.

**7. FUNDING**

The estimated costs of the project **CFA Francs fifteen million (15 000 000), All Taxes Included**, the Services covered by this invitation to tender are financed by the Autonomous Sinking Fund budget for the financial year 2026, **IMPUTATION : « 3030204-625 300 » ASSURANCE AUTOMOBILE**

**8. PROVISIONAL TENDER BOND**

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond, issued by a financial institution or organization (Exhibit 14) accredited by the Ministerer in charge of Finance, which are able to issue bid bonds in the realm of Public Contracts. The amount of the bid bond is **three hundred thousand (300,000) CFA Francs** and valid for up to **thirty (30) days** beyond the initial date of validity

of the bids.

**This bid bond must be attached with a consignment receipt given by the Deposits and Consignment Fund (CDEC). A deadline of 48hours is granted to bidders if marked absent or non-compliance.**

## **9. CONSULTATION OF THE TENDER'S DOCUMENT**

The tender's document can be consulted during working hours at the Contracts Service of the CAA, located at level – 1, door S1.06 of its headquarters building, 20th May Boulevard Yaoundé, Tel: 222 22 22 26/ 222 22 01 87, upon publication of this notice or on website [www.armp.cm](http://www.armp.cm), [www.publicscontract.cm](http://www.publicscontract.cm) and [www.caa.cm](http://www.caa.cm)

## **10. ACQUISITION OF TENDER'S DOCUMENT**

The tender's document can be obtained at the CAA Contracts Service located at level – 1, door S1.06 of its headquarters building, boulevard du 20 Mai Yaoundé, Tel: 222 22 26/222 22 01 87, upon presentation of a cash payment receipt of a non-refundable amount of **CFA Francs twenty-five thousand (25 000)** in the account **No. 33 59 88 600001-94** entitled Public Contracts Regulatory Agency in BICEC and its different branches.

## **11. SUBMISSION OF BIDS**

Each bid written in French or English must be submitted online no later than **11 NOV 2025** at 2 p.m., local time, at the address [www.publiccontracts.cm](http://www.publiccontracts.cm). A backup copy (USB, CD, etc.) will be deposited in a sealed envelope at the CAA Contracts Service located at level -1, door S1.06 of its headquarters building, located at boulevard du 20 Mai Yaoundé, with the mention:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER  
N° 25-00739 /ONIT/CAA/TB/2024 OF THE 02 OCT 2025  
FOR THE SUBSCRIPTION OF A FLEET AUTOMOBILE INSURANCE AT THE  
AUTONOMOUS SINKING FUND**

**« TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER BOARD SESSION »**

## **12. ADMISSIBILITY OF BIDS**

Under risk of being rejected, each bidder must joint all his administrative files, the tender's bid bond of submission, established by a financial organism approved by the Minister of Finance and which the list figure in exhibit n°14 of the Invitation to Tender, valid up to Thirty (30) days as from the validity date of the bids.

The required documents of the administrative file must be produced in originals or in certified copies as well by the issuing service or the competent administrative authority, in accordance with the stipulations of the Special Rules for Invitations to Tender. They must last from less than three (03) months or have been established after the date of signature of the invitation to tender.

Any incomplete bid in accordance with the requirements of the Tenders Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by a

financial organism approved by the Minister in charge of finances or the non-compliance with the model of the documents in the Call for Tender Files, will lead to the automatic rejection of the bidder's submissions.

### **13.BIDS OPENING**

The bids shall be opened in a single phase by the Internal Tender Board of the CAA in the conference room on the 5th floor of the CAA building, on the 11 NOV 2025 at **3pm**, local time. Only bidders can attend this opening session or can be legally represented.

### **14.EVALUATION CRITERIA**

The evaluation criteria is partitioned into two; which are eliminatory criteria and essential criteria. These criteria have as aim to identify and reject incomplete bids or non-conformity to respect the conditions fixed in the Invitation to Tender related to the accessibility of the administrative files, the conformity of the technical bid, technical specifications of the Invitation to Tender and the qualification of bidders.

#### **14.1 Eliminatory Criteria**

These criteria fixed minimal conditions to fulfill in order to be admitted to the next evaluation following the essential criteria. It should not be a subject of notation. The disrespect of these criteria will lead to a direct rejection of the bidder's bond.

- ✓ **Absence of the bond of submission at the opening of the bid;**
- ✓ **Absence or non-compliance of an administrative document after 48 hours from the date of opening of the bids;**
- ✓ **Misrepresentation or falsification of Parts;**
- ✓ **Absence of a sworn declaration of not having abandoned a site during the last three (03) years;**
- ✓ **Non-compliance with the format: PDF format for textual documents and JPEG for images according to on line submissions;**
- ✓ **Absence of quantified amount in the financial bid;**
- ✓ **The absence of the CIMA's aggregation;**
- ✓ **The absence of the MINFI's aggregation in concerned domain;**
- ✓ **Technical score less than 84% of "YES" either 11 criteria on 13;**
- ✓ **The put under provisional administration or the readjustment of the bidder by the CIMA;**
- ✓ **The presence of financial information in the technical bid;**
- ✓ **The absence of an element in the financial bid (DQE, BPU);**
- ✓ **Absence of a signed and dated Chart of integrity;**
- ✓ **The absence de la declaration of engagement to the respect of environmental and social clauses signed.**

#### **14.2 Essential Criteria**

The evaluation of technical offers will be done following a binary system(yes/no), in accordance with the following essential qualification criteria:

- 1. General presentation of the bid;**
- 2. Bidder's References;**

3. The absence de la declaration of engagement to the respect of environmental and social clauses signed;
4. Technical ability to execute the work;
5. Financial ability of the bidder;
6. Partners and signed convention;
7. Detail description of bids;
8. Modalities put in place for the guarantee;
9. Coverage of elementary engagements;
10. Coverage of the merge of solvability;
11. Deadline in managing sinister in similar branches;
12. Reassurance treaties in similar branches still valid;
13. Other advantages and facilities granted.

Essential criterion are more elaborated in the RPAO.

Only bidders who have obtained at least **84% of the essential criterion** will be technically qualified and admitted for the financial bid analysis.

## **15. CONTRACT AWARD**

The Contract will be awarded to the insurance who would has fulfilled the required technical specifications and presented a financial bid with the lowest price.

## **16. VALIDITY OF BIDS**

Bidders remain contractually reliable by their bids for a period of **ninety (90) days** starting from the deadline of the submission of their bid.

## **17. COMPLEMENTARY INFORMATION**

More information related to this invitation to tender may be obtained from 8 am to 4pm at the Contracts Service located at level – 1, door S1.08 of the CAA headquarters, boulevard du 20 Mai Yaoundé, BP. : 7167 Yaoundé. Phone. 237 222 22 22 26 / 237 222 22 01 07.

## **18. DENOUNCEMENTS**

Please denounce any act of corruption by calling CONAC on the toll-free number 1517.

### **AMPLIATIONS:**

- MINMAP;
- ARMP (for publication and archiving);
- Pdt/CIPM /CAA;
- Display;
- Chrono/Archives.

